
1 

朝日町教育委員会５月定例会会議録 

 

平成 27 年 5 月 27 日（水曜日） 

午前 9 時 30 分から午前 10 時 45 分 

創遊館会議室 

 

出席委員  ２番 鈴木 良子 委員 

３番 五十嵐義一 委員 

４番 井上 幸弘 委員 

 

欠席委員  １番 児珠 孝童 委員（教育長職務代理者） 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    小林 道和 

教育文化課長 松田 勝美 

主査     佐藤  修（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行及び開会宣言 

 

２．あいさつ 

  小林 道和 教育長  

 

 教育文化課長より児珠委員が欠席のため教育長が議長にあたる旨を説明し了承を得る。 

 

３．会議録署名委員の指名 

４番井上幸弘委員を指名したい旨を諮り全員了承する。 

 

４．前回会議録の確認 

議長が４月定例会会議録について委員に諮るも全員異議なく承認 

 

５．教育長の委任事項の報告 

教育長（１）日程的な事項  報告 

（２）当面の日程   報告 

 議長（教育長） 報告について質疑の有無を確認した。 

     （質疑なし） 

 

６．報告事項 

主査    ①平成 27 年度西村山地区中学校駅伝競走大会結果について 報告 

議長（教育長） 報告について質疑の有無を確認した。 

      （質疑なし） 

  

 主査    ②平成２７年度小体連陸上記録会の結果について  報告 
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議長（教育長） 報告について質疑の有無を確認した。 

       （質疑なし） 

 

 主査    ③平成２６年度分朝日町教育振興計画目標数値達成状況について  報告 

議長（教育長） 報告について質疑の有無を確認した。 

 鈴木委員   PTA 総会参加率について、100％を超えているのは？ 

 主査     父母等 2 名で出席の家庭もあるため 100％を超えている。 

 井上委員   体力テスト、目標に対して差が大きいところがある。自然の中で体を動かすこ

とができる環境もある。もっと意識的に走る、投げるを自発的に行うようにする

ように目標値の結果を学校経営に活かしてほしい。 

 教育文化課長 全国的にスクールバスの通学のところは体力低下が大きいという結果も出て

いる。 

議長（教育長） その他、質疑の有無を確認した。 

       （質疑なし） 

 

７．附議事件 

議長（教育長） 議第２５号 「平成２７年度朝日町要保護及び準要保護児童生徒の認定につ

いて」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書に基づき提案した。 

主査   別紙議案書及び資料より、提案、説明を行った。 

議長（教育長） 各委員に質疑の有無を確認した。 

 井上委員    今年度の該当者数は何名で、傾向はどうなっているのか。 

 主査      4 月当初の認定者 14 名、今回認定 1 名で計 15 名となり、若干の増化傾向と

思われる。 

議長（教育長） その他、質疑の有無を確認し、質疑がない上で、表決について諮り原案のと

おり決定した。 

 

８．協議事項 

議長（教育長） （１）平成 27 年 6 月教育委員会定例会の日程について、説明を求めた。 

教育文化課長  ６月２５日（木）午前９時３０分からで提案。 

議長（教育長） 提案について、各委員に質疑、意見を求め、平成２７年６月２５日午前９時

３０分から創遊館で開催する旨を各委員に諮り、了承を得た。 

 

以上、協議し、午前１０時４５分に５月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

会議録署名委員    

 

教  育  長    

 

調 整 職 員   佐  藤    修 


